

## Manoir de Vivert

Il s'agit d'une ancienne maison forte médiévale, qui est en assez bon état de conservation et peu transformée.

Le premier propriétaire connu, vers 1389, est un certain Jean de la Goutte, curé de La Tour et seigneur de Vivert.

Puis au XVI<sup>ème</sup> siècle, le manoir fut acquis par la famille Girard qui avait fait fortune dans la fabrication des armes. Pierre Girard fut en effet un des premiers entrepreneurs de la Manufacture d'Armes de Saint-Etienne.

Au XIX<sup>ème</sup> siècle, la maison fut acquise par Jean Antoine Piegay notaire à Saint-Héand.

Il est à présent la propriété de Mr P. Gonon.



Cette maison forte, aujourd'hui transformée en ferme, a conservé son mur d'enceinte et ses deux tours rondes avec barbicanes. Ces tours étaient équipées de meurtrières tournantes peu fréquentes dans ce type de constructions. Elles sont classées par les Monuments Historiques.

